



Santiago Somos Todos, Inc.

Calle Cuba #58, Centro de Ciudad
Santiago De Los Caballeros, República Dominicana
Web.: www.santiagosomostodos.org
E-mail.: santiagosomostodos@gmail.com
Tel.: 809-583-7211 * RNC.: 430-14820-2

-NOTA DE PRENSA-

Santiago Somos Todos Inc. y Sociedad Ecológica del Cibao anuncian sometimiento a la acción de la Justicia al Alcalde Gilberto Serulle en relación a tala de árboles en el Parque Duarte.

Santiago, República Dominicana, Lunes 23 de Marzo de 2015 – En un comunicado a la prensa, la Sociedad civil no partidista Santiago Somos Todos y la Sociedad Ecológica del Cibao informaron sobre las acciones judiciales en proceso, iniciadas por ambas entidades, como resultado de tala ejecutadas en el Parque Duarte por parte de la Alcaldía de Santiago, en la persona del Alcalde Juan Gilberto Serulle Ramia.

La Sociedad Ecológica del Cibao informó que la Organización depositó la semana pasada una denuncia formal ante la Procuraduría de Medio Ambiente de Santiago, mientras que la Sociedad civil no partidista Santiago Somos Todos realizará el sometimiento mañana martes 24 de Marzo de 2015 a las 9:00 de la mañana.

Mario Arturo Fernández, presidente de Santiago Somos Todos, explicó a la prensa los fundamentos legales que llevaron estas organizaciones civiles a asumir la responsabilidad del depósito de una denuncia formal ante la Procuradora de Medio Ambiente de Santiago, la Lic. Miriam Morel.

“Dada la ausencia de autoridades locales que ejerzan una actitud responsable en función de la ley, un empresariado silente y la complicidad de algunos sectores de la Sociedad, nuestra Organización asume una postura firme contra el atropello a los derechos ciudadanos y la violación a ley 64-00 en que ha incurrido el Alcalde de Santiago, Gilberto Serulle.”

La rueda de prensa tuvo lugar hoy Lunes 23 de Marzo a las 4:00 pm, en el local de SOECI de la calle Restauración de esta ciudad de Santiago.

Sobre Santiago Somos Todos:

Santiago Somos Todos, Inc. es una sociedad civil no partidista sin fines de lucro, fundada el 5 de agosto de 2013, con el objetivo principal de promover la conciencia y el empoderamiento del ciudadano civil sobre los temas pertinentes a la ciudad, despertando su motivación por las problemáticas comunes, así como su compromiso de construir en conjunto una ciudad modelo en gestión y desarrollo, un Santiago inclusivo, equitativo y que garantice el bien común.

"Una Sociedad Comprometida por un mejor Santiago"